



Hans-Ulrich Zastrau, geb. 1940, verheiratet, 2 Kinder, 3 Enkel, Dipl.-Ing. Architekt und Kaufmann der Grundstücks- und Wohnungswirtschaft, seit 2011 Erkrather Neubürger, zeitgleich mit Tochterfamilie und deren Bürobetrieb. Seit über 40 Jahren Mitglied der Gewerkschaft ver.di und der SPD.

Ich habe kandidiert, damit wieder ein Seniorenrat gewählt werden kann, und freue mich, dass es mehr Kandidaten gibt, als der Seniorenrat Mitglieder haben wird.

Für den Fall, dass ich gewählt werde, werde ich mich um Seniorenangelegenheiten kümmern, die mit Stadtentwicklung zu tun haben. Nach meiner Beobachtung haben wir es in Erkrath schon ganz gut, aber es gibt immer etwas zu verbessern oder das Erreichte zu festigen, also

- barrierefreie Wegeführungen:
keine unnötigen Umwege, Pflegezustand und Beleuchtung verbessern
- Aufenthaltsqualität im öffentlichen Raum:
Sitzbänke in den Grünanlagen, in den Fußgängerzonen und in Wartebereichen
- seniorengerechte Wohnungen:
preisgebunden, mit städtischen Belegungsrechten oder in Genossenschaften
- bequeme Einkaufsmöglichkeiten,
- öffentliche Verkehrsmittel,
- kulturelle Angebote und Betätigungen für geistige und körperliche Fitness.

In diesen Fragen bin ich offen für alle Anregungen und es genügt nicht, immer wieder seine Stimme zu erheben; vielmehr ist eine enge Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung, den Trägern sozialer Einrichtungen und den Medien erforderlich. Das bin ich aus meiner Berufstätigkeit und meinem früheren kommunalpolitischen Engagement gewöhnt.